
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 108回 番組審議会 

 

1.開催日時: 2019年 8月 9日（金） 午後 14時 00分より 

 

2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         

 

3.出席：  

 ［委員］委員総数 7名 

   議長・委員長  西千穂   

   委 員  庄司晃 

   委 員  藤巻傑    

   委 員  金澤明美 

   委 員  和貝たかね  

      委 員  森口英一 

      委 員  別府敏直 

   

 ［委員の出欠］ 

   出 席 委 員5名／欠 席 委 員2名 

 ［局側の出席者］    

   制作技術部   岩下雄一郎、清水 とも子 

   

4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢Catch UP! SC 軽井沢クラブ｣ 

   〈放送日時〉 2019年 5月 17日（金）9:30〜9:45 

   〈試聴〉 同上  

   〈委員の意見〉 

      ■軽井沢町にある SC 軽井沢クラブがどの様な活動をしているのかを知ることで、スポーツを身近なものに、

そして SC軽井沢クラブが管理する町の施設を利用してみようと思えた。この番組を使えば幅広いPRが

出来ると思う。 

      

     ■SC 軽井沢クラブの管理施設は私自身も勝手なイメージで本格的に運動をする人のための施設だと

思っていた。とても身近に感じられる内容になっていた。 

 

          ■地元の人に対して良い PRになっている。SC軽井沢クラブのイメージはカーリングが大きいが、もっと多

くの活動をしている事を知れるのが良い。喋りの部分がまだ拙いので、上達して欲しい。 

 



 

      ■番組として SC 軽井沢クラブが何を一番伝えたかったのかが分からなかった。現状の内容だと、利用者の

体験談を伝えているだけになっているので、もっと施設の説明や利用方法の告知をした方が良い。 

 

    ■趣旨と違う話がいくつか出てきた。その部分が多く本題の話が薄くなってしまっていた。 

ゲストに対しても番組の趣旨をしっかりと説明し、趣旨に沿った話をして貰えればもっと良くなる。 

 


